

# Contre le racisme, une toile et un débat au collège Jean-Rostand

samedi 03.04.2010, 05:04 - La Voix du Nord



| RETY |

Dans le cadre de la semaine de lutte contre le racisme, le service jeunesse de Réty ...

s'est associé avec Cinéligue, la Flasen et le collège Jean-Rostand pour proposer à plus d'une cinquantaine d'élèves délégués de classe le film *Invictus* de Clint Eastwood.

Ce film traite de la formidable épopée de l'équipe de rugby d'Afrique du Sud galvanisée par l'arrivée au pouvoir, après les tristes années d'apartheid, de Nelson Mandela. La séance fut suivie d'un débat avec les élèves mené par des bénévoles du MRAP.

Ce débat a permis d'éveiller les consciences, d'élever le débat sur le racisme et sur l'extrémisme qui gangrènent notre société. Une belle initiative, qui permet aux jeunes de comprendre que le racisme et les discriminations ne font qu'envenimer les relations sociales et qu'avoir une société multiculturelle et pluriethnique est plutôt une richesse et une force.

Le service jeunesse continuera ses actions citoyennes durant les vacances d'avril avec la projection du film *La rafle*, dans le cadre du devoir de mémoire. Cette séance associera ainsi les anciens combattants et les jeunes de la commune. •